

Inhalt

Jahrestagung des Ausschusses für Sozialpolitik im Verein für Socialpolitik in Wien am 29. und 30. 9. 1986

Regulierung und Deregulierung im Gesundheitswesen der Bundesrepublik Deutschland	
Von <i>Günter Neubauer</i> , München	9
Regulierung und Deregulierung im Rahmen der Arbeitsmarktpolitik für Schwerbehinderte	
Von <i>Horst Sanmann</i> , Hamburg	47
Übergang zu Staatsbürger-Grundrenten – Ein Beitrag zur Deregulierung in der Altersversicherung	
Von <i>Winfried Schmähl</i> , Berlin	83
Öffentliche Bindung, Selbstbindung und Deregulierung in der Staatlichen Wohnungspolitik und Gemeinnützigen Wohnungswirtschaft	
Von <i>Werner Wilhelm Engelhardt</i> , Köln	139

Jahrestagung des Ausschusses für Sozialpolitik im Verein für Socialpolitik in Brüssel am 21. und 22. 9. 1987

Die Bedeutung einer Flexibilisierung auf dem Arbeitsmarkt für die Beziehungen der Tarifparteien	
Von <i>Gerhard Kleinhenz</i> , Passau	199
Arbeitsmarkttheoretische Aspekte von Deregulierungsmaßnahmen	
Von <i>Eckhard Knappe</i>	219
Konfliktmilderungen für junge Familien im Arbeitsprozeß durch „Regulierung“ oder „Deregulierung“?	
Von <i>Max Wingen</i> und <i>Martin Votteler</i> , Stuttgart	251